

Rundschreiben Nr. 7

29. Oktober 2009

Liebe Mitglieder und Freunde des Schweizer Vereins,
grüezi mitanand,

wir grüssen Sie herzlich mit einem neuen Rundschreiben und wünschen Ihnen noch
weitere schöne Herbsttage und eine ruhige und besinnliche Adventszeit.

Stammtische

Die nächsten Stammtische finden am

Dienstag 10. November 2009 und
Dienstag 08. Dezember 2009
15.00 Uhr Cafe Mozart, Habsburger Straße 127, **Freiburg**

statt. Herzliche Einladung zu diesen gemütlichen Stammtisch – Nachmittagen.

Geburtstage im November und Dezember

03.11.	Claire-Anne Mentz, Kirchzarten	08.11.	Gerhard Lochmann, Emmendingen
06.11.	Ruth B a e c k e, Endingen	08.11.	Dr. Rosemarie Mazzola, Freiburg
06.11.	Gisela S c h e r r e r, Freiburg	17.11.	Hans K ö g l, Freiburg
06.11.	Hans B r e i t e n m o s e r, Freiburg		
02.12.	Liliane F i s c h e r, Freiburg		
23.12.	Ulrich K r u c k e r, Freiburg		
23.12.	Elisabeth Z i e g l e r, Buchenbach		
27.12.	Wilhelmus W a n d e r s, Freiburg		

Herzlichen Glückwunsch.

Veranstaltung im Monat November

Wie jedes Jahr haben wir auch wieder einen typisch schweizerischen kulinarischen
Ausflug im Programm.

Am **Samstag 21. November 2009** laden wir Sie zum Raclette-Essen ein.



Wir fahren am Nachmittag zu einer kleinen herbstlichen Schwarzwald-Rundfahrt und sind dann ab ca. 18.00 Uhr im

Gasthaus Zum Goldenen Adler in Oberried

Abfahrt mit Omnibus vom ZOB Freiburg um **14.30 Uhr**, ab Kirchzarten um 14.00 Uhr.

Anmeldungen bitte bis zum 17. November 2009, telefonisch, per Fax oder per e-mail.

Für die Fahrt und das Raclette-Essen beträgt Ihr Beitrag 25,00 € pro Person, Gäste bezahlen 30,00 € pro Person.

Wir freuen uns über Ihre Anmeldungen.

Veranstaltung im Monat Dezember

Auch wie jedes Jahr finden Sie wieder die Einladung zu unserer Adventsfeier diesem Rundschreiben beigelegt.

Rückblick

Viele Mitglieder konnten im Oktober wieder eine abwechslungsreiche und interessante Mehr-Tages-Fahrt nach Südtirol erleben. Wir haben sehr viel Wissenswertes von der Geschichte, den Traditionen und der beeindruckenden Landschaften um Meran und Bozen gesehen und auch von unserer Reisebegleiterin gehört. Es war eine gelungene Fahrt.

Abstimmungen

Wir möchten unsere Schweizer Bürgerinnen und Bürger wieder einmal auf die anstehende Volksabstimmung am 29. Nov. hinweisen. Als Auslandschweizer haben Sie als Stimmberechtigter die Möglichkeit direkt bei den politischen Entscheidungen mitzuwirken.

Mit herzlichen Grüßen
und bis uf Widerluege
Ihre

Ruth Ziegler von Allmen

Wir verlangen, das Leben müsse einen Sinn haben

*aber es hat nur ganz genau so viel Sinn,
als wir selber ihm zu geben bereit sind.*

H.Hesse